
Herr Reese stellt in Zusammenhang mit dem o. a. Bebauungsplan folgende drei Fragen (siehe 
Anlage): 
 
1. Was hindert die Verwaltung an einer zügigen Abarbeitung des Ratsbeschlusses vom  

12.02.2008 und was bedeutet die Aussage, dass das weitere Verfahren noch einiger Abstim-
mung bedarf? 
 

2. In welcher Weise wird der BPU-Ausschussbeschluss hinsichtlich der Anmeldung entsprechen- 
der Haushaltsmittel für 2009/2010 umgesetzt? 
 

3. Ist die Verwaltung bereit, möglichst kurzfristig das o. a. Thema mit den drei Sprechern der 
BI zu erörtern? 
 

Die Fragen werden von der Verwaltung kurzfristig schriftlich beantwortet. 


